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今年度は、

「主体的・対話的で深い学び」を目指す授業づくり

～算数科の言語活動を取り入れた学習指導の工夫～

を研究主題として、校内研究に取り組んでいます。本

校では算数科の言語活動を「言葉や式、図、表、グラ

フ等の数学的な表現を用いて、論理的に思考を表現し

たり、その過程を振り返って考えを深めてたりする学

習活動」と捉え、意識的に授業へ取り入れています。11
月 19 日には、今年度最後の全体授業研究会を２年３組
にて行いました。

担任の問いに対し、各自がホワイトボードに図を書

き込みながら自分の考えをまとめたり、黒板に書かれ

た考えを全体の前で発表したりしました。発表だけで

なく、一人一人の学習ノートを見てもしっかりと自分

の考えを書くことができており、２年生の成長を感じ

ました。

これまで、５年３組、４年３組でも全体授業研究を

行い、低学年だけでなく発達の段階に応じた指導の研

究を全教諭で行い、授業改善に活かしております。

これまでの研究の成果や課題を整理し、研究のまと

めを行い、さらに子ども達の主体的・対話的で深い学びの実践に取り組んでまいります。

【その他の校内研修】

１つのテーマで研究を進める校内研究とは別に、本校では様々な研修も行っています。

授業づくりと学級づくりは両輪であるという考えから、学級経営の研修も行っています。

夏休みは、沖縄大学の黒木義成教授に学級活動の話をしていただきました。また、11 月 26
日には、愛媛大学大学院教授の白松賢先生を

招いて研修会を実施しました。テーマは「学

びの基盤を創る学級経営」です。

新学習指導要領からの視点だけではなく、

子ども達が学習するための安心して過ごせる

学級づくりや支持的風土づくりには何が必要

か等の講話があり、先生方にとって明日から

の学級づくりに役立つ研修となりました。

子ども達にとって居場所のある学級づくり

「愛媛大学 白松先生の講話」 に今後も取り組んでいきます。

校 内 研 究



平成30年度宇栄原小音楽発表会

「日頃の学習活動で学んだことを児童一人一人が伸 １２月の主な行事

び伸びと表現・発表することにより、表現力を養う」 １日(土) 那覇地区音楽発表会

等をねらいとして、音楽発表会を実施します。 （６年生が参加）

各学年、日頃の音楽の授業で学習したことを舞台で ４日(火) 補習タイム(高)

発表します。その学年に応じた合奏や合唱を披露しま ５日(水) お話朝会

すので、沢山の拍手で子ども達を励ましていただきま ６日(木) 読み聞かせ

すようお願いします。多くのご観覧をお待ちしており 初任者研修ｸﾞﾙｰﾌﾟ研

ます。 （６年２組）

なお、２階ギャラリーはビデオ撮影者のみ入ること ７日(金) 委員会活動

ができますが、観覧については、１階アリーナにてお 11 日(火) 補習タイム(高)

願いします。小さいお子様は、危険ですので決してギ 12 日(水) 児童朝会

ャラリーには、上がらせないようにお願いします。 13 日(木) 読み聞かせ

日時：12月16日(日) 午前9:30～11:45 音楽発表会児童鑑賞

場所：本校体育館 補習タイム(低)

演奏は、学年順となります 14 日(金) PTA 運営委員会(予定)

16 日(日) 音楽発表会

体育館改築工事について 17 日(月) 音楽発表会振替休日

校舎は１７年ほど前に改築されておりますが、開校 18 日(火) 補習タイム(高)

当時から使用しております体育館が、来年度改築され 特支クリスマス会

ます。現在地への建て替えになるため、解体から完成 (小禄南公民館)

まで約１年半かかる予定です。来年・再来年度は、学 19 日(水) 学年朝会

校行事や体育の授業等の見直しが必要になります。 20 日(木) 読み聞かせ

保護者の皆様にもご不便 補習タイム(低)

をおかけすることがあるか 21 日(金) 6 学年小禄中登校
と思いますが、ご理解ご協 24 日(月) 天皇誕生日振替休日

力をお願いします。 25 日(火) ２学期前半終了日

詳しい工事日程や安全指 26 日(水) 冬休み(~1/6 まで)
導等については、学校行事 28 日(金) 仕事納め

も含め、決定次第お知らせします。 29 日(土) 年末年始休日(~1/3)

第６５回那覇地区小学校音楽発表会が浦添市てだこホ

ールで行われ、宇栄原小学校６学年が合唱奏部に出場し

ました。曲名は「いのちの歌」です。

６年生は約 120 人が力を合わせ、一生懸命練習に取り組んできました。練習中は、声が
伸びなかったり、揃わなかったりと、なかなか思うような合唱になっていない感じでした

が、本番では、合奏と合唱が融合し、今までで一番の合唱奏がてだこホールいっぱい響き

ました。残念ながら、地区

代表には選ばれませんでし

たが、子ども達の頑張りは

胸を張れるものでした。

16 日の本校音楽発表会
では最後に登場しますの

で、他学年の保護者の皆様

もぜひお聴きください。

那覇地区音楽発表会

てだこホールにて(６年生)


